

Conseil municipal du 8 février 2024

Vœu demandant l'annulation des décisions de fermeture de classes au sein du Groupe Scolaire de la Roue, pour la rentrée 2024

Présenté par Astrid Brobecker

A Fontenay-aux-Roses, la direction académique des services de l'Éducation Nationale prévoit la suppression de 4 classes sur le groupe scolaire de la Roue. Ces suppressions répondent à une logique comptable et de court-terme.

Chaque année, la communauté éducative attend avec inquiétude les projets de fermeture comme un couperet. La logique comptable de répartition a par le passé occasionné des instabilités et des désorganisations des équipes.

Ces fermetures de classe auront nécessairement un impact sur les conditions d'apprentissage des élèves et de travail pour les enseignants.

L'augmentation des effectifs par classe n'est pas souhaitable alors même que toutes les études démontrent l'importance de cet indicateur pour la réussite des élèves.

De plus, le groupe scolaire de la Roue accueille des élèves du quartier des Blagis, qui fait à nouveau partie des quartiers prioritaires de la politique de la ville (QPV), dont l'un des axes est la réussite éducative engendrant un suivi personnalisé des élèves.

Enfin ce groupe scolaire s'inscrit dans le dispositif d'autorégulation DAR qui accueille des élèves présentant des troubles du spectre de l'autisme, dans le cadre de l'école inclusive.

Pour toutes ces raisons, la hausse du nombre d'élèves par classe aurait un impact extrêmement négatif sur les conditions d'apprentissage.

Si le Gouvernement affirme faire de l'école une priorité, ces fermetures de classe traduisent le contraire

VOEU :

Considérant l'incertitude qui demeure à ce jour sur les effectifs qui seront ceux des établissements scolaires fontenaisiens lors de la rentrée 2024 ;

Considérant l'impact négatif d'une hausse du nombre d'élèves par classe ;

Considérant l'intérêt supérieur des élèves ;

Considérant le rôle de l'école dans notre socle républicain ;

Le Conseil municipal de Fontenay-aux-Roses, réuni le 8 février 2024 demande aux services départementaux de l'Education Nationale dans les Hauts-de-Seine d'annuler les décisions de fermetures de classes prévues à la rentrée 2024 au sein des établissements scolaires fontenaisiens.

La Ville de Fontenay-aux-Roses soutient l'ensemble de la communauté éducative et les parents d'élèves et demeure pleinement mobilisée à ses côtés.